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Zitat von maecglubb 

sehe ich ähnlich. unter borneköllner war die erregung groß, dass man 1.liga quasi
aufgibt und abschenkt.

und jetzt soll man die aufstiegsambitionen nach all den getätigten transfers einfach so
aufgeben und abschenken? unter verweis auf einen ominösen 2-jahresmasterplan?

aber sicher. auf eine breite aufstiegsautostrada next season dann.

Wer sagt hier, dass etwas abgeschenkt wird?

Meint ihr das Gegurke ist der Wunsch von Vorstand und Spieler?

Vor dem Erfolg steht nun mal die Arbeit und von Alleine geht es nur ganz selten.

Wünsche mir auch 6 RIchtige aber muss leider jeden Tag arbeiten gehen.
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